

## **Ketua Komisi IV DPRD Ismet Roni Tegaskan Golkar Lampung Raih Target 20 Persen Di Pileg**

**Tri - [LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 3, 2023 - 12:28



Kemenangan 20 persen pada Pileg 2024 mendatang, menjadi konsentrasi DPD Partai Golkar Lampung. Hal tersebut, ditegaskan Sekretaris DPD Golkar Lampung, Ismet Roni. Dikantornya, Senin (9/1/2023).

“Pada prinsipnya Golkar Lampung siap, dengan target kemenangan sebesar 20

persen pada pileg 2024 mendatang,” kata Ismet.

Maksud kemenangan 20 persen tersebut, kata Ketua Komisi IV DPRD Lampung itu. Ketika saat ini di legislatif Golkar mendapat 10 kursi, maka di Pileg 2024 menjadi 20 kursi. Oleh karena itu, Golkar Lampung telah menugaskan 200 persen fungsionaris di masing – masing dapil, untuk nantinya setelah di evaluasi menjadi 100% jumlah kursi di masing – masing dapil

“Ini sudah kita tugaskan dan tekankan kepada seluruh fungsionaris Golkar se-Provinsi Lampung. Dan tentunya, penugasan itu akan kita evaluasi pada saat Daftar Calon Sementara,” tegasnya.

Evaluasi sangat penting, lanjut Politisi senior Golkar Lampung itu. DPD Golkar akan melihat kader dan fungsionaris yang benar – benar bekerja atau tidak ketika mendapat penugasan tersebut.

“Dari hasil evaluasi itu, baru kita akan kerucutkan atau sesuaikan dengan jumlah kursi legislatif di masing – masing tingkatan,” ujarnya.

Namun, hal terpenting yang perlu mereka pahami adalah, masing – masing kader dan fungsionaris untuk terjun langsung ke masyarakat, melalui berbagai program kerja Golkar.

“Mereka para kader harus langsung turun ke masyarakat, dekat dekat masyarakat, cari simpati masyarakat, untuk bersama – sama partai Golkar membangun daerah,” kata dia.

Mengenai munculnya partai – partai pendatang baru, Ismet mengaku kehadiran mereka bukan hanya di pemilu 2024 saja, melainkan dari pemilu sebelumnya pun, sudah ada partai baru. Artinya, tidak ada masalah. Karena, dalam berkompetisi sangatlah wajar.

“Partai Golkar gaka da masalah, walau banyak partai baru bermunculan. Karena, kader – kader kita sudah militan dan berpengalaman. Dan saya yakin juga bahwa masyarakat lebih dekat dengan partai Golkar,” tegasnya